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                Veranstaltungen und Reisen
              
            

            
              Altersteilzeit. Der Aufsichtsrat hat mit Wirkung
            

            
              zum 01.10.2012 Florian Kramer zum neuen
            

            
              Vorstand der Raiffeisenbank Reute-Gaisbeuren
            

            
              eG bestellt. Florian Kramer stellte sich den anwe-
            

            
              senden Mitgliedern und Kunden vor.
            

            
              
                Bauvorhaben
              
            

            
              Vorstand Werner Hirsch berichtete, dass sich die
            

            
              Bank demnächst auf einen Entwurf für das neue
            

            
              Bankgebäude festlegen wird und dann könnte
            

            
              es von uns aus losgehen. Da der Flächennut
            

            
              zungsplan noch nicht geändert ist, wird sich das
            

            
              Bauvorhaben noch etwas verzögern.
            

            
              Umrahmt wurde die Generalversammlung vom
            

            
              Vororchester des Musikvereins Reute-Gaisbeuren
            

            
              und einer sportlichen Darbietung der Rope
            

            
              Skipping Gruppe aus Bad Waldsee.
            

            
              
                Zahl der Kreditwünsche 2011 gestiegen
              
            

            
              Das Kreditvolumen der Bank stieg um 7,7 Prozent
            

            
              auf inzwischen 61,4 Millionen Euro. Den Grund
            

            
              für diese Steigerung sieht Vorstand Hanser in der
            

            
              großen Immobiliennachfrage. „Viele Menschen
            

            
              sehen in Immobilien den sicheren Hafen, in dem
            

            
              ihr Vermögen vor Krisen geschützt ist“, so Hanser.
            

            
              
                Kundengesamtvolumen auf hohem Niveau
              
            

            
              „Diese Kennzahl ist für uns vor allem deshalb von
            

            
              Bedeutung, da sie die Gesamtheit aller Einlagen
            

            
              und Kredite inklusive der von uns betreuten
            

            
              Produkte unserer Verbundpartner wiedergibt.
            

            
              Hier haben wir um mehr als 4 Prozent zuge-
            

            
              legt und erreichen mittlerweile 165,4 Millionen
            

            
              Euro“, machte Bankvorstand Hanser deutlich.
            

            
              
                5 Prozent Dividende für Mitglieder
              
            

            
              Die 2.583 Mitglieder der Raiffeisenbank Reute-
            

            
              Gaisbeuren eG erhalten für das Jahr 2011 eine
            

            
              Dividende in Höhe von 5 Prozent. Hildegard Reb-
            

            
              mann und Tobias Schips, deren Amtszeit im Auf-
            

            
              sichtsrat abgelaufen war, wurden wiedergewählt.
            

            
              
                Wechsel im Vorstand
              
            

            
              Zum Ende des Jahres geht Vorstand Werner
            

            
              Hirsch nach 30jähriger Vorstandstätigkeit in
            

            
              
                Florian Kramer
              
            

            
              
                Hildegard Rebmann
              
            

            
              
                und Tobias Schips
              
            

            
              
                Rückblick
              
            

            
              Toskana Reise
            

            
              Mit 55 gutgelaunten Reiseteilnehmern fuhren
            

            
              wir durch das Vintschgau, vorbei an unzähli-
            

            
              gen blühenden Obstbäumen und vorbei am
            

            
              Gardasee in die Toskana und erreichten am
            

            
              späten Nachmittag unser ****Hotel in Lucca.
            

            
              Von dort aus unternahmen wir in den fol-
            

            
              genden Tagen unsere Ausflüge, bei denen wir
            

            
              die schönsten und bekanntesten Orte und Städte
            

            
              der Toskana besuchten. In der Cinque Terre
            

            
              genossen wir bei einer Wanderung entlang den
            

            
              Weinbergen, Olivenhainen und Agaven den
            

            
              Ausblick auf die Felsenküste und das azurblaue
            

            
              
                Bei der diesjährigen General-
              
            

            
              
                versammlung wurden die
              
            

            
              
                Mitglieder auf das von den
              
            

            
              
                Vereinten Nationen ausge-
              
            

            
              
                rufene „Jahr der Genossen
              
            

            
              
                schaften“ eingestimmt. Auf
              
            

            
              
                sichtsratsvorsitzender Franz
              
            

            
              
                Bendel hob hervor, dass die
              
            

            
              
                Weltorganisation das Festjahr
              
            

            
              
                ausgerufen habe, um auf die
              
            

            
              
                weltweite Bedeutung der
              
            

            
              
                genossenschaftlichen Idee
              
            

            
              
                hinzuweisen. Genossen
              
            

            
              
                schaften sind in vielen
              
            

            
              
                Ländern der Motor für die
              
            

            
              
                wirtschaftliche und soziale
              
            

            
              
                Entwicklung. Kurz gesagt:
              
            

            
              
                Genossenschaften sind ein
              
            

            
              
                Gewinn für alle.
              
            

            
              
                Rückblick
              
            

            
              Generalversammlung
            

            
              am 23.05.2012
            

            
              Meer. Wir erlebten die Städte Pisa, Lari, Volterra,
            

            
              Sani Gimignano und Lucca, die uns mit ihrem
            

            
              teils mittelalterlichen Flair und beeindruckenden
            

            
              Sehenswürdigkeiten erwarteten.
            

            
              Die Besichtigung einer Nudelfabrik und einer
            

            
              Lardoria – dort wird eingelegter Bauchspeck
            

            
              hergestellt – sowie eine Jeep-Tour durch die
            

            
              riesigen Marmorblöcke von Carrara waren
            

            
              weitere Höhepunkte unserer Reise. Bei einer
            

            
              Weinprobe genossen wir unseren letzten Abend
            

            
              in der Toskana, bevor wir uns mit vielen schönen
            

            
              Eindrücken wieder auf den Heimweg machten.
            

            
              
                Vom 22.04. –27.04.2012
              
            

          

        

      

    

    
  